

M. le Sous-Préfet,
M. le Conseiller Départemental,
(j'excuse Mme Péquignot qui est souffrante)
Messieurs les Maires, Adjointes et Conseillers Municipaux,
M. le Directeur Départemental du SDIS 70,
M. le Président de l'Union Départementale,
M. le Président de la section des Anciens,
Messieurs les officiers, sous-officiers, caporaux et sapeurs-pompiers actifs
et retraités,
Mesdames et Messieurs,

Le centre de première intervention de Chenebier écrit ce soir une page de plus de son histoire avec la passation de commandement entre le lieutenant Robert Nowinski et l'adjudant Bruno Mariotto.

Histoire qui a débuté le 13 mai 1950 par la nomination de Marcel Hénisse comme sous-lieutenant chef de corps. L'engagement simultané le 15 mai 1951 de 11 sapeurs a formé le corps.

Gilbert ABRY, qui est avec nous ce soir et que je salue, était de ceux-là. Marcel Hénisse en a assuré le commandement jusqu'à son élection comme Maire du village ; il a alors passé le flambeau à Etienne GOUX, alors officier stagiaire, le 19 juin 1967. Le Capitaine Goux est lui aussi présent ce soir et je le salue. On lui doit la création de l'Amicale en mai 1968, dont nous souhaitons fêter le cinquantenaire l'an prochain.

64 sapeurs, hommes et femmes, à partir de 1990, se sont succédés au sein du corps, avec des durées d'engagements plus ou moins longues jusqu'aux 2 « petits » derniers, si je puis dire.

Jean FLORIN tout d'abord, qui a intégré le centre le 4 juillet 2016 et qui assume depuis juin 2017 un double engagement en assurant également des gardes au CPI d'Héricourt; ce dont je le félicite,

Tony MORIS enfin qui, après avoir terminé avec succès sa formation de JSP à Héricourt, a signé son engagement à Chenebier le 21 janvier dernier. Pour l'anecdote, Tony, qui vient d'avoir 17 ans, est né 3 mois seulement avant la nomination de chef de corps de l'adjudant Nowinski.

Comme le temps passe.

Incorporé le 1^{er} juin 1988, le sapeur Nowinski, nommé 1^o classe le 1^{er} avril 1992, a obtenu son diplôme d'adjudant le 12 mai 1998 et a été nommé chef

de corps le 18 décembre 2000.

Et c'est le Lieutenant Étienne GOUX qui lui a remis le casque symbole du commandement, après 33 ans de service à la tête du centre de Chenebier.

Nommé successivement adjudant-chef le 4 décembre 2004, puis major le 1^{er} décembre 2007, il a reçu le grade de lieutenant le 1^{er} juin 2013.

Je voudrais donc remercier le 3ème chef de centre de Chenebier pour tout le travail accompli pendant ces 17 années. Merci pour ton investissement au service de ceux qui, à un moment ou à un autre, se sont trouvés en difficulté et ont eu besoin d'aide.

La page se tourne pour le capitaine Robert NOWINSKI et s'ouvre à présent pour l'adjudant Bruno Mariotto qui prend le commandement de notre centre de secours.

L'adjudant Mariotto a intégré le CPI de Chenebier le 1^{er} mars 2004 ; nommé 1^o classe le 1^{er} décembre 2007, caporal le 6 décembre 2008, puis caporal-chef le 11 novembre 2013 et enfin sergent le 1er septembre 2014. Disponible et impliqué, participant aux gardes du CIP d'Héricourt, je suis persuadée qu'il possède le caractère, la rigueur mais aussi la souplesse nécessaires à l'exercice de sa nouvelle fonction.

Aujourd'hui, le centre compte 12 pompiers volontaires en activité.

Pour 2016, le nombre des interventions se détaille à 16 SAP, 1 AVP, 4 nids d'insectes, 1 feu de cheminée et 3 autres interventions.

Pour 2017, nous en sommes à 9 SAP dont 6 sur Frahier-Chatebier, 2 AVP dont 1 sur F-C, 6 nids de guêpes, 1 feu et une autre intervention (un serpent dans une voiture), soit 19 au total.

Je voudrais saluer le travail qui est réalisé par les volontaires du CPI qui interviennent régulièrement en renfort des centres d'Héricourt et Champagny et qui sont souvent les premiers à intervenir sur Chenebier ou les communes voisines d'Echavanne et Frahier-Chatebier lors des secours à personnes.

Et rappeler que le volontariat chez les sapeurs-pompiers est avant tout un engagement citoyen qui doit servir de modèle et de référence. Je trouve important qu'un village comme le nôtre puisse conserver dans la mesure du possible ses pompiers.

Au delà de l'engagement des hommes et des femmes, c'est un véritable service de proximité qui est offert à nos concitoyens et qu'il faut conforter.

Pour conclure, je voudrais remercier les pompiers pour le travail qu'ils réalisent tous les jours, remercier également tous les anciens sapeurs pompiers de la commune ici présents et ceux qui n'ont pû se joindre à nous, avec une pensée pour ceux qui nous ont quitté.

Merci également aux familles pour le soutien apporté à chacun d'entre vous.

L'avenir c'est la jeunesse : 2 jeunes du village viennent de rejoindre la formation de JSP à Héricourt et je m'en félicite.

Je souhaite maintenant une bonne retraite au capitaine Nowinski et beaucoup de réussite à l'adjudant Mariotto dans ses nouvelles fonctions.

Qu'il sache que le Conseil Municipal et moi-même seront à ses côtés pour l'aider à faire vivre encore longtemps le centre de première intervention de Chenebier.

Merci.